

Walt Whitman:

Famoso desconocido

No todos sus poemas en Walt Whitman la aborreción que se merecen. Por ello es que resulta positiva la publicación, por la Editorial Anaya Bello, 1984, de "Los poemas «Calamus»", versión original del año 1948, del libro de Norteamérica, que traduce y estudia el prólogo y ensayista Gabriel Guío B.

"Calamus" o "Calamo", desde luego. O sea, mensaje, en el lenguaje metafórico del poeta, como dirá su traductor, para afirmar que "un punto central en su relación con el ambiguo programa político que Whitman formula en su más audaz "Prefacio" a la primera edición de "Hojas de hierba".

Sus poemas acosa en el vestro norteamericano el desdichamiento, la sorpresa, el dolor o el sufrimiento como el mismo. Sus temas, el amor y la muerte, se vuelven aquí importantes.

Ensayo a cargo de Gabriel Guío B.

Famoso desconocido [artículo] Víctor Castro.

Libros y documentos

AUTORÍA

Castro, Víctor, 1920-1986

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Famoso desconocido [artículo] Víctor Castro. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile